



Regionaljournal Steiermark



Lkw in Hohentauern abgestürzt

Bei Ausbesserungsarbeiten an einer Forststraße Mittwochfrüh stürzte ein Lkw mehrere Meter ab. Dabei erlitt der 48-jährige Fahrzeuglenker Verletzungen unbestimmten Grades.

Gegen 08:20 Uhr war der 48-Jährige aus dem Bezirk Leoben mit einem Lkw auf einem Forstweg im Bereich des sogenannten „Reinegg“ unterwegs. Er brachte im dortigen Bereich Schotter auf die Fahrbahn aus. Aus eigenem Verschulden kam er vom Weg ab und stürzte etwa zehn Meter über eine Böschung ab. Ein Arbeitskollege verständigte die Rettungskräfte. Nach der Erstversorgung wurde der 48-Jährige mit Verletzungen unbestimmten Grades ins LKH Rottenmann eingeliefert.

Die Feuerwehr Hohentauern war mit neun Kräften und einem Fahrzeug im Einsatz. Am Lkw entstand erheblicher Sachschaden.

